



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA**  
**UNIVERSITAS ISLAM NEGERI MAULANA MALIK IBRAHIM MALANG**  
**PUSAT MA'HAD AL-JAMI'AH**

Jl. Gajayana no 50 Dinoyo Malang Telp. (0341) 565418, Fax. (0341) 565418  
email : msa@uin-malang.ac.id, web: msa.uin-malang.ac.id

**KETENTUAN Pengerjaan IQOB TA'LIM AL-AFKAR AL-ISLAMIYAH BULAN SEPTEMBER**  
**TAHUN AKADEMIK 2019/2020**

WAKTU	KETENTUAN IQOB		
	RINGAN	SEDANG	BERAT
<b>Pengerjaan Iqob pada hari Senin s.d Rabu, 7 s.d 9 Oktober 2019</b>	<ol style="list-style-type: none"><li>Meminta maaf kepada orang tua / wali via telpon di depan Musyrif/ah.</li><li>Membuat Video di media sosial masing-masing (Instagram pribadi, bukan akun palsu) dengan <i>hashtag</i> #iqobers90 dan tag 5 orang teman terdekatnya beserta tag akun Iq <i>official</i> Mabna masing-masing dan @msaauinmalang. Tidak boleh dihapus sampai <i>launching</i> iqob selanjutnya. <i>Caption</i> berisi Nama Lengkap, Mabna, Kamar, Jurusan, Keterangan Iqob kategori apa, dan Ta'lim apa. Materi isi dari video yang di apload adalah <b>kitab haji sampai dengan hal – hal yang diharamkan ketika haji berdurasi minimal 5 menit.</b></li><li>Surat pernyataan tidak akan mengulangi lagi, dengan bertandatangan Musyrif/ah pendamping kamar, Musyrif/ah Divisi yang bersangkutan, dan tanda tangan dirinya sendiri.</li></ol>	<ol style="list-style-type: none"><li>Meminta maaf kepada orang tua / wali via telpon di depan Musyrif/ah.</li><li>Membuat Video di media sosial masing-masing (Instagram pribadi, bukan akun palsu) dengan <i>hashtag</i> #iqobers90 dan tag 10 orang teman terdekatnya beserta tag akun Iq <i>official</i> Mabna masing-masing dan @msaauinmalang. Tidak boleh dihapus sampai <i>launching</i> iqob selanjutnya. <i>Caption</i> berisi Nama Lengkap, Mabna, Kamar, Jurusan, Keterangan Iqob kategori apa, dan Ta'lim apa. Materi isi dari video yang di apload adalah <b>macam – macam hukuman dalam haji (dam) berdurasi minimal 7 menit.</b></li><li>Surat pernyataan tidak akan mengulangi lagi, dengan bertandatangan Murobby/ah, Musyrif/ah pendamping kamar, Musyrif/ah Divisi yang bersangkutan, dan tanda tangan dirinya sendiri.</li></ol>	<ol style="list-style-type: none"><li>Meminta maaf kepada orang tua / wali via telpon di depan Musyrif/ah.</li><li>Membuat Video di media sosial masing-masing (Instagram pribadi, bukan akun palsu) dengan <i>hashtag</i> #iqobers90 dan tag 15 orang teman terdekatnya beserta tag akun Iq <i>official</i> Mabna masing-masing dan @msaauinmalang. Tidak boleh dihapus sampai <i>launching</i> iqob selanjutnya. <i>Caption</i> berisi Nama Lengkap, Mabna, Kamar, Jurusan, Keterangan Iqob kategori apa, kategori ta'lim dan pendamping kamar. Materi isi dari video yang di apload adalah <b>syarat wajib haji sampai dengan wajib haji selain rukun haji dalam tadhrib dan syu'bah 1 – 6 dalam kitab qomi' at – tughyan berdurasi minimal 10 menit.</b></li><li>Surat pernyataan tidak akan mengulangi lagi, dengan bertandatangan Dosen Wali atau Kajur disertai dengan dokumentasi (selfie</li></ol>

	4. Mahasantri menandatangani bukti pengerjaan iqob apabila telah mengerjakan ketentuan diatas tersebut.	4. Mahasantri menandatangani bukti pengerjaan iqob apabila telah mengerjakan ketentuan diatas tersebut.	atau foto bersama), Murobby/ah, Musyrif/ah pendamping kamar, Musyrif/ah Divisi yang bersangkutan, dan tanda tangan dirinya sendiri. 4. Mahasantri menandatangani bukti pengerjaan iqob apabila telah mengerjakan ketentuan diatas tersebut.
--	---	---	--